

Jungen 19 Verbandsliga 2

TV 1861 Bad Schwalbach : VfR Wiesbaden
Samstag, 01.10.2022, 13:30 Uhr

Stracke und Kunze und Bischofs und Regelin in Einzel und Doppel ungeschlagen

Im Spiel der Jungen 19 Verbandsliga 2 traf der TV 1861 Bad Schwalbach am Samstag, den 01. Oktober im 3. Saisonspiel auf den VfR Wiesbaden. Die Gäste entführten bei ihrem 10:0-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 1:30 zeigt, wie klar es letztlich war. Erstaunlich war, dass der TV 1861 Bad Schwalbach diese Partie mit 3 Ersatzspielern bestritt.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Beim 0:3 gegen Stracke / Kunze fanden Hanold / Seelbach von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatten Heimig / Klotzbach letztlich parat, um Bischofs / Regelin final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Da war final wirklich nichts zu holen. Nach den ersten Paarungen standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 0:2 gegenüber. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Raphael Hanold gegen Leo Stracke, eine Niederlage die man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte eher so erwarten konnte. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Timon Bischofs konnte Maxim Seelbach anschließend den Punkt für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Kurz später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 0:4 an den Tisch. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte Jonathan Heimig letztlich parat, um Alexander Regelin final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 5:11, 7:11, 8:11. Keine Chancen hatte daraufhin Nicolas Klotzbach beim 3:11, 5:11, 4:11 gegen seinen Kontrahenten Henrik Kunze. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Gastteam auf der Habenseite. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TV 1861 Bad Schwalbach und VfR Wiesbaden. Raphael Hanold bekam anschließend seinen Gegner Timon Bischofs beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Leo Stracke war für Maxim Seelbach schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Jonathan Heimig verlor seine Partie gegen Henrik Kunze unterm Strich eindeutig und anhand der TTR-Werte überhaupt nicht überraschend in drei Sätzen. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Nicolas Klotzbach hatte gegen Alexander Regelin bei seinem 0:3 wenig zu bestellen. Hierbei wurde Klotzbach im gesamten Spiel lediglich 3 Punktgewinne überlassen. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Nach diesem Ergebnis wird der TV 1861 Bad Schwalbach am 08.10.2022 gegen den Neuenhainer TTV 1955 (J15) versuchen, die Niederlage wettzumachen, während die Gäste Rückenwind ins nächste Spiel am 08.10.2022 gegen Eintracht Frankfurt II mitnehmen.

Statistik:

TV 1861 Bad Schwalbach

Doppel: Hanold / Seelbach 0:1, Heimig / Klotzbach 0:1

Einzel: R. Hanold 0:2, M. Seelbach 0:2, J. Heimig 0:2, N. Klotzbach 0:2

VfR Wiesbaden

Doppel: Stracke / Kunze 1:0, Bischofs / Regelin 1:0

Einzel: T. Bischofs 2:0, L. Stracke 2:0, H. Kunze 2:0, A. Regelin 2:0